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Antwort auf die Anfrage des Kreistagsmitglieds Ralf Schaefer in der Sitzung des Kreistages am 09.10.2018 zum Sachstand der Arbeitsgruppe „Bürokratieabbau“ 

 

 

08.12.2016 Die Fraktionen SPD und CDU beantragen folgende Beschlussfassung des Kreistages (Drucksache 181/16): 

 

Der Landrat wird beauftragt darzustellen, wie das Ziel der wirkungsorientierten Steuerung „Investitionshemmnisse im Kreis Unna abzubauen“ er-

reicht werden kann. Ein Konzept wird zeitnah 2017 vorgelegt (Prüfung Einrichtung einer Arbeitsgruppe). 

 

13.12.2016 In der Sitzung des Kreistages wird mehrheitlich auf Antrag der Fraktionen SPD und CDU (Drucksache 181/16) folgendes beschlossen:  

 

Der Landrat wird beauftragt darzustellen, wie das Ziel der wirkungsorientierten Steuerung „Investitionshemmnisse im Kreis Unna abzubauen“ er-

reicht werden kann. Ein Konzept wird zeitnah 2017 vorgelegt (Prüfung Einrichtung einer Arbeitsgruppe). 

 

15.02.2017 In der Sitzung der Strategiekommission wird die Beratung des Beschlusses angesichts der fortgeschrittenen Zeit auf die Sitzung am 08.05.2017 

verschoben. 

 

08.05.2017 In der Sitzung der Strategiekommission wird vereinbart, zur Umsetzung des Beschlusses erneut eine Kundenzufriedenheitsanalyse der Wirt-

schaftsförderungsgesellschaft für den Kreis Unna mbH (WFG) bei den Unternehmen im Kreis Unna durchzuführen. Die bereits 2012 durchgeführte 

Befragung habe auch unter dem Gesichtspunkt gestanden, Unternehmen zu möglichen Schwierigkeiten in der Zusammenarbeit mit Behörden zu 

befragen. Geplant sei es auch, die Kunden der Städte und Gemeinden zu befragen, da der Kreis Unna in der Bauaufsicht lediglich für drei Städte 

und Gemeinden zuständig sei. Bis zur Sommerpause 2017 sollen der Fragebogen sowie der Verteiler erstellt sein; nach der Sommerpause erfolge 

dann die Befragung der Unternehmen. Die Befragung umfasse im Übrigen auch die Existenzgründer. Im Herbst 2017 sei mit einem Ergebnis zu 

rechnen. 

 

22.03.2018 In der Sitzung des Ausschusses für Arbeitsmarkt und Wirtschaftsförderung werden die Ergebnisse der Kundenzufriedenheitsanalyse der WFG 

vorgestellt (Drucksache 032/18) und nach Diskussion zur Kenntnis genommen. 

 

 


